

*Avoir pu ressentir et connaître l'expérience que peut vivre une personne "riche" (lorsque je recevais mon salaire toutes les semaines sur mon compte bancaire, je pouvais me faire plaisir comme j'en avais envie), puis, ce que peut vivre une personne "pauvre" (lorsque j'ai travaillé dans un refuge, je rentrais chez moi, le soir, sale, je sentais le chien, dans les transports, les personnes me regardaient, être en ce moment dans une période où j'ai pas mal de factures importantes à payer, ainsi que des dettes, être presque dans le rouge en fin de mois), m'a permis d'être plus tolérante, plus compréhensive.*